



La nueva posta fue construida con una serie de mejoras.

## Inauguran posta rural de Colico Alto tras reconstrucción

Después de más de dos años fue inaugurada la posta rural de Colico Alto, en Santa Juana, la que fue destruida por el megaincendio ocurrido en 2023 y significó una inversión de \$1.300 millones.

El nuevo recinto cuenta con un sistema de alarmas de incendios, sistemas de calefacción, modernos boxes de atención y equipamiento de última generación, lo que beneficiará a los habitantes de sectores apartados de una de las comunas más extensas de la Región del Biobío.

En total, 689 residentes de la comuna, de los cuales un 26% son personas mayores, podrán acceder a una atención de salud de calidad en un espacio moderno y seguro.

El alcalde Ángel Castro expresó su satisfacción por la obra: "Hubo un trabajo mancomunado con el Servicio de Salud Concepción. La reconstrucción de esta posta era muy necesaria para nuestros vecinos y vecinas, considerando que se perdió toda su infraestructura

en el Mega Incendio y que la comunidad tuvo que trasladarse a lugares más apartados para recibir atención. Hoy también hay excelentes noticias, ya que se ingresó el proyecto de la reconstrucción de la posta de Torre Dorada y hay avances respecto al proyecto de construcción de un nuevo hospital para la comuna". La nueva posta, de 325 metros cuadrados, ha sido construida siguiendo los más altos estándares de calidad y seguridad establecidos por el Ministerio de Salud.

Entre las mejoras, se destacan la instalación de alarmas de incendios, sistemas de calefacción, modernos boxes de atención y equipamiento de última generación. Estas condiciones no solo benefician a la comunidad, sino también a los profesionales de la salud que atenderán en el sector rural de Santa Juana.

La reconstrucción de esta infraestructura fue posible gracias a la gestión del municipio y a los recursos del Ministerio de Salud.